

Pressemeldung

Pressemitteilung des Migrationsbeirates München zum Fest der Kulturen am 23.7.2023

(20.7.2023) Der Countdown läuft: Am **Sonntag, 23. Juli**, startet das diesjährige Fest der Kulturen im Westpark. Von **11 bis 21.30 Uhr** erwarten Sie Musik- und Tanzgruppen aus der ganzen Welt, unter anderem aus Indien, Bangladesch, Ägypten, Albanien, Chile, Bulgarien, Spanien, der Ukraine und vielen weiteren Ländern.

Seien Sie um **14 Uhr** dabei, wenn wir zusammen mit Stadtrat Thomas Lechner sowie weiteren Vertreter*innen aus dem Stadtrat, dem BA 7 -Vorsitzenden und Vertreter*innen der verschiedenen Religionsgemeinschaften das **Fest der Kulturen offiziell** eröffnen.

Die Mitglieder des Migrationsbeirats sind außerdem **von 11 bis 18 Uhr** am Infostand anzutreffen und erzählen den Besucher*innen gerne mehr über ihre Arbeit. Sie freuen sich darauf, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen. Auf dem Infomarkt finden Sie auch weitere Vereine und Organisationen. Kommen Sie also gerne vorbei!

Für das leibliche Wohl ist ebenfalls gesorgt: die Besucher*innen dürfen sich auf kulinarische Spezialitäten und erfrischende Getränke freuen. Und auf die Kleinsten wartet auf der Spielwiese eine Hüpfburg sowie Mal- und Bastelaktionen.

Bringen Sie Ihre Familie und Freunde mit und verbringen Sie einen unbeschwerten Tag im Westpark. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Pressekontakt des Migrationsbeirats

Dimitrina Lang, Vorsitzende des Migrationsbeirats
Sendlinger Straße 1, 80331 München
Telefon: 089/ 233 - 92558
E-Mail: migrationsbeirat@muenchen.de
www.migrationsbeirat-muenchen.de

Der Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München besteht aus 50 nichtdeutschen oder eingebürgerten Münchnerinnen und Münchnern. Sie vertreten ehrenamtlich die politischen Interessen der ausländischen Bevölkerung. Der Migrationsbeirat engagiert sich öffentlich für die politische, rechtliche, soziale und kulturelle Gleichstellung von Deutschen und Nichtdeutschen. Der Migrationsbeirat hält intensiven Kontakt zu den im Migrationsbereich tätigen Vereinen, Gruppen und Initiativen in München. Da in dem Migrationsbeirat Mitglieder aus unterschiedlichsten politischen Listen und Nationen zusammenarbeiten, steht er auch modellhaft für Toleranz und Völkerverständigung.